コミュニティ協議会だより

令和 4 年 10 月発行 VOL.6 発行:北山校区コミュニティ協議会事務局

問い合わせ:コミュニティ協議会事務所

話:68-0511



稲刈り体験



10月16日(日)北山小の児童・特認生の保護者、先 生方4名と共に稲刈り体験を行いました。

北山小では、初めての田植え稲刈りとなりました。

6 月に植えた米・もち米がたわわに実り、生徒たちも大喜びで、手刈りと共にコンバインの体験までさせていただきました。収穫までには、会長や教頭先生が忙しい中畦の草刈りや掛け干しの棚まで準備を頂いております。

ご厚意で田んぼを貸してくださった内甑会長ありがとうございました。

空き家を探しています 🍙

「空き家はありませんか?」最近よく聞かれます。 北山全体でみても、高齢化率は65%以上。

耕作放棄地や遊休農地、空き家(荷物あり)は増えるばかり。

こういう時、地域のための行事に積極的に参加してくれる

若い人がいれば・・・・と思うこと多くありませんか?

コロナが流行し、今は「地方移住」という言葉を耳にすることが多くなりました。

地域づくりに携わりたい、自然の多い土地でのびのびと子育てをしたい、そんな方が増えてきています。 実際、コミュニティにも数件そんなお話がちらほらと来ています。

しかし、**受け入れられる空き家**がないのです。北山小に通う特認生でも移住希望がいます。 稲刈りの写真にも写っているご家族です。

持ち家がある方は市営住宅に入れませんし、定住促進住宅は入れ替わりがありません。 地域に、未就学児はいなくなりました。北山小学校の閉校のカウントダウンは始まっています。

これから移住を希望してくる方に限っては、北山が好きで地域行事にも積極的に参加してくれる若手です。コミュニティでも、そういう方こそ未来の北山の為に積極的に受け入れていきたいと思っています。 北山の未来は、今住んでいる自分たちによって決められます。

「残りの人生、少ないから」ではなく、「残り少ないけど、これからの為にどうしたらいいか」をみんなで考えていきたいです。(内甑会長のつぶやき)



北山のイベント情報🔓

北山で田んぼゴルフ

12月4日に中甑で「田んぼゴルフ」を12年ぶりに復活して

開催します!!

少しづつですが、応募も頂いております。

地域の方はもちろん、たくさんの方に楽しんでいただきたいと思います。

子どもさんや知り合いの方をお誘いして参加してみませんか?

申込期限は11月27日までです。







師走の祭典 IN 北山

今年はコロナや台風の影響で竹水鉄砲合戦も開催できませんでした。

例年と違って、コンサートも朝から行います。 第一弾は北山小の和太鼓です。団体数も増やしていま す。

地域の方に色んな音楽を届けたいと思っています。 聞きたいけど行けないという方、お迎えに行かせてください。地域の方が楽しんでこそのイベントだと思っております。どの時間帯に来ても、様々なお音楽が聴けます♪

キッチンカーやいろいろな販売も行いますので、

顔を見せて頂くだけでもいいです。お待ちしております!!



空き家情報やお問い合わせなどは コミュニティ協議会事務所までお願いします。

ご自宅に使わない毛布が眠っている方 小学校の太鼓運搬用に寄付して頂けませんか?